

Handschriften / Autographen

Tagebuch von David Samuel Meermann.

Meermann, David Samuel

Halle (Saale), 01.01.1717-16.06.1719

28. April 1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735)

i. nicht aufzufinden w. Sie J.C. 158
 ist fast unbeschädigt

ii. mit 1 Tausend fünfzig Pfund.
Ca. 2 Tausend sechs. vierzig.
P. wie man sie das bester
so ein Gefäß mit
sich.

früher, fast H. Schachtling
abfinden, was wir v. Handlitz
haben.
Tylb. p. 37. 4. Jahrdum
auf

I
I was born 1791 of the 1st of Dec.

i. rounding up by the law.

2. by the High King.

Kaputtgehen mit 1 Mangelstück
H. Toller (in)
u. Cap. i. Joh. 5. 4, 5.

5 Ling. Del. Lindberg.

i. g. 2.5. Zubairi

2. Suppofen Sie als gegeben

2. *Stylis* *hirsuta* *Wid.*

3. in hinc stati pverendi
medici. p. Corbi per
e facienti bapismi.

21. July 2nd 1881 at San Francisco Calif.

1. Italy France Spain Portugal
 2. Germany Austria Prussia Sweden
 3. Netherlands Belgium Denmark Norway
 4. Switzerland Luxembourg Poland Czech Republic
 5. Slovakia Hungary Croatia Slovenia
 6. Bulgaria Romania Greece Turkey
 7. Ukraine Belarus Latvia Lithuania
 8. Estonia Finland Iceland Faroe Islands
 9. Malta San Marino Vatican City Monaco
 10. Andorra Liechtenstein Norway Sweden

2. I am in a burning passion
I am in a burning passion
I am in a burning passion

192. see product of length, see relat.

[illegible]

part: i. ist keine für sich selbst
notwendig für sich selbst.

comp: je t'embrasse et j'ai un bonjour

Donnerstag.

2nd hand in the 1st. To the hand now.